

清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

🌸 元気に新学期がスタートしました! 🌸

新学期がスタートして約20日、経過しました。9日に入学した8人の1年生も、日に日に清水小学校に慣れていきます。給食をもりもり食べて、勉強が5時間目まである日も頑張っています。2年生以上の皆さんも生き生きと学習に取り組む姿が見られます。全校児童が安心して「どんチャレ」をスタートしている様子を見るにつけ、嬉しく思っています。この新たな気持ちを忘れないで1年間頑張っていけるように、私たち職員は子どもたちの意欲を大切に、指導支援していきたいと思えます。一方で、疲れがたまってくる時期でもあります。また、インフルエンザや新型コロナウイルスにも油断はできません。「早寝・早起き・朝ごはん」や状況に応じた感染症対策にも留意しながら、健康な毎日を送ってほしいと思っています。



学校探検をしています!
ここは校長室ですか?



なまはげさん
おはようございます!



「こいぬのマーチ」の曲に合わせてリズム打ち!楽しいな!!



「情報コーナー」が
リニューアルオープン!
おすすめの記事を紹介し合います



遊具の点検が済み
ブランコ遊び解禁!久しぶりのブランコに
笑顔がはじけました



全国学力・学習状況調査
6年生 粘り強く
頑張りました



1年生
給食の盛り付けも
上手にできます



「たとえる」って
どういう意味かな?
よし、調べよう!

どんチャレ ぐんのび 清水っ子
 児童総会 令和6年度児童会 本格的にスタート



「清水のきれいな水のように元気をわき出し、さわやかに、そしてみんなが笑顔で幸せになれる学校を目指したい」という思いをこめて、決めました



キラハピスマイル委員会(「明るく」チーム)
 まなサポ委員会(「かしこく」チーム)
 クリスポ委員会(「たくましく」チーム)
 三つの委員会が中心となり、令和6年度、清水小学校児童会をリードします!

清水っ子がどんなふう
 に成長していくのかなど、
 とても楽しみです!



感想発表コーナーでは、委員会活動へのお願いや発表内容や発表態度のよいところについて、思いを伝え合いました

4月26日(金)のPTA授業参観日 お待ちしています

4月26日は、今年度最初のPTAです。一つ上の学年になり、張り切って学習している子どもたちの姿をどうぞご覧ください。PTA全体会では、新PTA会長のあいさつ・校長あいさつ・職員紹介を予定しています。学級懇談会では、担任の自己紹介・各学年の経営方針・学年会計等のお話があります。また、学級懇談会終了後は、専門委員会も予定しております。盛りだくさんな内容となりますが、「創立150周年記念PTA第1回目の参観日」ですので、ご出席くださいますよう、よろしく願いいたします。

創立150周年記念事業へ寄付のご協力お願いいたします

4月18日の住民体育祭実行委員会で、各部落部長の皆様へ150周年記念事業についての説明と、各部落でご賛同いただける方から5月末まで一戸500円の寄付をお願いしたいというお話をしたところ、ご快諾いただきました。ありがとうございました。部落長さんには、各部落での集金他様々、ご難儀をおかけします。集金の仕方や領収書発行の仕方につきましては各部落のご要望に合わせ、進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。